
OOO Mariana Gómez del Campo dirigente del PAM DF acusó al jefe
de Gobierno del Distrito Federal Marcelo Ebrard de manejar un doble
discurso sobre la problemática del desabasto de agua

Durante un recorrido por la barranca del Río Becerra de
legación Alvaro Obregón la líder panista aseguró que el GDF
mantiene en total abandono los ríos y barrancas que hay en la
ciudad los cuales son un factor importante para la captación
del agua pluvial y por ende para el abastecimiento de líquido
a miles de familias

Aseveró que en esa demarcación existen desde hace 12 años
cinco plantas tratadoras pero que no funcionan Incluso indicó
que la administración capitalina recibe anualmente un millón
283 mil pesos para la operación de la planta que se localiza en
Santa Fe
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